

Fokus Berem Kanan kiri Jalan Rabat Beton Dukuh Wonopriyo Gerlang.

E. Purwanto - EDIPURWANTO.JURNALIS.ID

Oct 13, 2021 - 14:03



Dalam Kondisi Cuaca Dingin Dan Berkabut Tak Jadi Halangan Buat Satgas TMMD Ke 112 Dalam Menyelesaikan Tugas Pemasangan Berem Kanan-Kiri Bahu Jalan Desa Gerlang

Batang - Satgas TMMD ke 112/Batang bersama masyarakat hari ini kebut pembuatan berem sebagai sasaran akhir sasaran fisik di Jalan Wonopriyo Desa Gerlang, Kecamatan Blado Kabupaten Batang, Rabu (13/10/2021).

Pembangunan jalan betonisasi yang menjadi sasaran pokok pada program TMMD Reguler ke 112 Kodim 0736/Batang, telah selesai pengerjaannya akan tetapi tetap dilaksanakan perawatan, salah satunya dengan memberi tanah urugan pada bagian bibir jalan atau biasa disebut berem.

Perataan, cangkul, angkung atau gerobak durung, sampai karung di pakai anggota satgas dan warga pada proses berem jalan di Dukuh Wonopriyo Desa Gerlang terus dikebut oleh satgas TMMD dan warga desa setempat.

Tampak anggota satgas TMMD dan warga bergotong royong mencangkul dan meratakan tanah untuk berem jalan. Kendati cuaca sangat panas di pagi, siang cuaca berubah menjadi kabut namun tak menyurutkan semangat warga untuk tetap bekerja bahu membahu menuntaskan pekerjaan

Dansatgas TMMD ke 112 Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra mengatakan bahwa kegiatan hari ini semua di fokuskan tertuju pada pengerjaan berem jalan rabat beton, ada juga finishing di pengerjaan RTLH.

"Baik anggota Satgas maupun masyarakat semuanya hari ini fokus di pembuatan berem sebagai finishing dari sasaran pengerjaan fisik TMMD ke 112 pengecoran jalan," tuturnya saat meninjau lokasi TMMD.

Hari ini satgas TMMD bersama warga meneruskan pekerjaan urugan tanah pada berem, dengan tujuan agar jalan rabat beton tidak timbul crak pada saat digunakan menerima beban berat.

Seperti diketahui sepanjang 104 meter Jalan rabat beton di Desa Gerlang dibangun untuk memudahkan akses transportasi warga yang diharapkan mampu berimbas pada peningkatan ekonomi rakyat. Pungkas Letkol Arh Yan Eka Putra.